
様式２ 

会 議 録 
会議の名称 高州東小学校 第１回学校運営協議会 

開催日時 令和６年６月４日（火） 

（開会）９時３０分     （閉会）１１時３５分 

開催場所 高州東小学校 図工室 

出席者氏名 

（委員） 

（校長も含めて記載） 

鈴木輝夫委員 宇田川貢委員 成川國雄委員 内山千づ子委員 

福岡智見委員 藤井邦之校長 三浦和美教頭  

欠席者氏名 

（委員） 

なし 

傍聴者   ０名 

議題 （１）委嘱書の交付並びに学校運営協議会の説明 

（２）委員長、副委員長の選出について 

（３）学校運営の基本方針の承認について 

（４）学校の教育活動について 

 

協 
議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１） （２）委員長 鈴木 輝男 

副委員長 宇田川 貢 

・昨年度に引き続きお願いする。 

 

（３）承認 
   学校運営の基本方針について、

重点とする課題についての共
通理解を図ることができた。 

    
 
 
 
 

 

・自分で考えられない子が増えてきて

いる中、自己効力感・自己有用感を高

めるのは非常に良いことである。 

・地頭を良くすること、この時期にいろ

いろなことを見て判断する経験が大

事である。ぜひ、校長の在籍中にやっ

て欲しい。 

・時代が変わって、学校かここまでやな

らくてはいけないので、本当に大変だ

と思っている。 
放課後体つくり教室について 
指導者の実績があるし、やりた
い子がいれば実施してもよい。 

・校長先生にお任せする。 

・文化部もよいと思う。 

（３）児童の様子や学校の教育環境に
ついて交流し、ご意見をいただ
いた。 

・学校関係者評価についての確認。 

・今の学習を自分も学びたいと思った。 

・児童が楽しそうに学習しているのが

よい。 

・学校では児童にあいさつ、靴そろえな

ど良い習慣をつけてくれている。。 

・運動会がとても良かった。その後児童

の顔つきが変わっている。 

配付資料 ・学校経営グランドデザイン ・運営協議会の説明 

・学校だより  ・教育活動写真 ・放課後教室について  



様式２ 

会 議 録 
会議の名称 高州東小学校 第２回学校運営協議会 

開催日時 令和６年１１月２５日（月） 

（開会）９時３０分     （閉会）１１時３０分 

開催場所 高州東小学校 図工室 

出席者氏名 

（委員） 

（校長も含めて記載） 

鈴木輝夫委員 宇田川貢委員 成川國雄委員 内山千づ子委員 

福岡智見委員 藤井邦之校長 三浦和美教頭 増田一喜主幹 

欠席者氏名 

（委員） 

なし 

傍聴者   ０名 

議題 （１）学校の環境整備について 

（２）学校の教育活動の参観 

（３）特色ある教育活動について 

（４）学校評価について 

協 
議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（２） 学校にある観察池について 

 

・成川委員を中心に池の水を汲み上げ

生き物が生息するのか確認する。 

・池は残していきたい。 
（２）児童の様子や授業を参観してい

ただき、ご意見をいただいた。 
    
 
 

 

・子供たちは、集中して授業に取り組ん

でいた。ICT をどのように使っている

のか分かった。 

・最近は、１年生の下校の様子がよくな

ってきている。６年生の成長がみられ

る。挨拶をよくするようになってい

る。 

・登下校では、不審者について町会でも

写真が回っている。子供たちに被害が

ないようにしていきたいので、連携し

ていきたい。 
（３）特色ある教育活動について資料

をもとに説明をした。 
・ラジオ体操コンクール参加や学校公

開でのリレー大会、サッカー教室、投

力教室など体験活動を通して子供た

ちの成長を図ることができて良い。 

（４）学校評価について ・昨年度の学校関係者評価についての

確認。 

・次回の学校運営協議会の前に各委員

さんに今年度の教員の評価を入れた

用紙を配付する。 

配付資料 ・児童の教育活動写真    ・昨年度の学校評価 

・ラジオ体操コンクール  



様式２          会 議 録 
会議の名称 高州東小学校 第３回学校運営協議会 

開催日時 令和７年１月２８日（火） 

（開会）１０時     （閉会）１１時３０分 

開催場所 高州東小学校 図工室 

出席者氏名 

（委員） 

（校長も含めて記載） 

鈴木輝夫委員 成川國雄委員 内山千づ子委員  

藤井邦之校長 三浦和美教頭 増田一喜主幹 

欠席者氏名 

（委員） 

宇田川貢委員 福岡智見委員 

傍聴者   ０名 

議題 （１）今年度の取組と来年度について 

（２）学校の教育活動の参観 

（３）学校評価について 

協 

議 
等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（３） 今年度の取組と来年度につい

て 

 

・学校と地域の情報共有は進んでいる。

どんなことができるか１つでも２つ

でも実行できていけたらよい。 

・池の中の魚をどのようにしていくか。 

 メダカや金魚など増やして行けたら

よい。 

・木が大きくなっている。駐車場の木も

バッサリ切った方がよい。ボランティ

アで背の低い木は協力したい。また、

落ち葉はたい肥にできるので、引き取

りに協力もできる。 
（２）児童の様子や授業を参観してい

ただき、ご意見をいただいた。 
    
 
 

 

・いじめについて学校評価にあったの

で、特に気にしながら参観したが、「ほ

かほかの木」の取組はとても良い。 

・児童が一生懸命な姿が見られた。きち

んとできる子が育っている。 

・みんな真剣に先生の話を聞いている。

多色刷り版画の授業を見た。ズレも味

があり綺麗だと思う。彫刻刀の使い方

が気になった。 
（３）学校自己評価について資料をも

とに説明をした。 
・道徳の取組はとても良いと思うが、関

係者の評価欄がないのが残念。 

・学校の特色が良く出ていて、子供たち

は溌溂としている。 

・教職員の評価が昨年度より良くなっ

ていて良いと思う。 

配付資料 ・児童の教育活動写真 ・今年度の学校自己評価 ・学校だより 

 


